

伊江小発祥の地



ハーミモ

チャレンジ、学び、笑顔いっぱいの学校をめざして

学校・地域・保護者みんなの子ども像

- 伊江っ子よ 強く 正しく 朗らかに! (伊江小校歌より)
- キャリア教育目標
- チャレンジしてやり抜く子
- 学び合い、自分で考え表現する子
- 笑顔いっぱい、チームワークを発揮する子

GIGA スクール構想スタート

GIGA (Global Innovation and Gateway for All) 構想とは、1人1台の情報端末と高速大容量のネットワークを一体的に整備することで、多様な子どもたちを誰ひとり取り残すことなく、子どもたち1人ひとりに公正に個別最適化され、資質・能力を一層確実に育成できる教育 ICT 環境の実現を目指す国の施策です。

伊江小学校でも児童一人に一台のタブレットの導入が行われています。まずは、各自のIDでログインしてパスワードを入力することからスタート。検索したり、カメラ機能を使ったり、少しずつ慣れてきました。5月中には全学年で導入します。



新スポーツテスト実施



全国体力調査は、平成10年から実施されている「新体力テスト」を用いて子どもの体力の状況を把握するとともに、日常生活における運動習慣及び基本的な生活習慣などの状況を把握し、その改善を通して、体力・運動能力を向上させることを目的としています。本校では5月19日全校児童が参加して

- 握力○上体起こし○長座体前屈○反復横とび○20mシャトルラン○持久走○50m走○立ち幅とび○ソフトボール投げの種目で測定しました。

全国的には運動する子としない子の体力の差が大きくなっているといわれていますが伊江小の子供たちはどうでしょうか?人生100年時代と言われています。小さい時からの運動習慣が大切ですね!

職員研修～プログラミング教育～

令和2年度から小学校においてプログラミング教育が導入されました。society5.0の新たな時代を生き抜いていく子供たちに必要不可欠な資質能力を培っていく必要があります。プログラマー育成ではなく、プログラミ的思考を育てることが小学校におけるプログラミング教育の中核とされています。まずは、職員研修からスタート!!



新しいテーブルとベンチ!



運動場外壁工事のため伐採された松の木でテーブルとベンチを伊江緑化の内間さんが制作してくださいました。子供たちがゆっくり休んでおしゃべりしたり、放課後の少しの時間を利用して勉強したりできる憩いの場になります。設置と同時にたくさんの子供たちが利用しています。教育委員会のご配慮ありがとうございました!



学校評議員・学校関係者評価者の委嘱状交付式

5月20日委嘱状交付がありました。学校評議員、関係者評価員は学校運営に関する事項について意見を述べることを目的としております。浦崎賀子さん、城間 正さん、知念信行さん、大城一樹さん大城 勇樹さん 以上5名の方々に委嘱状が交付されました。



JA 沖縄県本部より「アルコール噴霧器ペダル式」の寄贈がありました。玄関で使用しております。



★公式伊江小学校ホームページ★



<https://iesho.iejima.ed.jp/>

学校ホームページでは、日々の子どもの様子が活動、給食だよりなどをタイムリーにアップしています。どうぞ、ご覧ください!

職員研修



3・4年生 タブレット導入



不審者侵入避難訓練 DVD視聴



1・2年生 学校探検



松の木テーブルだよ！



伊江小運動場にあった松の木です。素敵なテーブルに変身しました♡ 内間さん、教育委員会ありがとうございます